

## ○大学見学会（法政大学）の様子と生徒の感想



学生スタッフの方に、キャンパスを案内していただきました。

### ☆生徒から大学の方へのお礼と感想

#### 1年 M.Aさん

丁寧な説明や企画を提供してくださり、ありがとうございました。

キャンパスに入る前から、乗ったことがなかった連節バスが駅で待っていてくださったり、大学の中にバスターミナルがあったりと驚きでいっぱいでした。キャンパス内でも池に橋がかかっていたり、建物がとても大きかったり、とにかくスケールの大きさを感じました。これまで訪れたオープンキャンパスは、いずれも駅から徒歩で行けるような都市型大学でした。しかし、貴学の多摩キャンパスではスポーツやバーべキューなどができる施設が充実しているということで、駅からは少し遠いけれど通ってみたいと思いました。

また学部学科に関する説明も丁寧にしていただき、視野を広げることが出来ました。もともと社会学部に興味がありましたが、現代福祉学部のカリキュラムが私の興味に近かったことに気がつきました。しかし学力がないと入学することはできないので、もっともっと英語の勉強を頑張ろうと思います。英語の力が大事だと先生もおっしゃっていたので、しっかり勉強したいです。

何より案内をしてくれた学生の方が本当に楽しそうで、魅力的な大学だということがとても伝わってきました。

#### 1年 N.Yさん

まずは、このような機会を作ってくださりありがとうございました。

見学会に参加して印象に残っていることは、多摩キャンパスの自然の豊かさです。辺りが自然に囲まれており落ち着く場所だなと思いました。オープンキャンパスで学生さんが、お気に入りの場所をたくさん教えて下さいました。また、校内見学ツアーでは施設の細かいところまで説明して下さいました。

「苦手な教科はある？」など私たちに話しかけてくれて、とても親身になって接していただいて、本当に心から感謝しています。学生さんや大学の先生方のお話を伺って、自分に合った大学を見つけるには、様々な大学のオープンキャンパスに参加することが貴重なのだということを改めて感じさせられました。

法政大学の見学会を選んでとても良かったです。今後もまた、貴学のオープンキャンパスに参加出来たら嬉しいなと思っています。